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Erancais

Cas obligatoire : Répondre aux questions suivantes

Amar » Marwan > Lara

A

1) Préciser s'il s'agit d'une lettre de change ou d'un chéque en justifiant votre
réponse et en donnant la définition du titre duquel il s'agit.

2) Préciser qui est le tireur, le tiré et le bénéficiaire tous en précisent s'ils sont
débiteurs ou créditeurs et envers qui.

3) Suppose que le montant du titre est de 2,000,000 de Livres Libanaise, et émis
aujourd’hui pour un délai d’un mois. Dessiner le titre contenant toutes les
mentions obligatoires.

4) Lara endosse le titre a Walid qui a son tour I’endosse a Youssef (endossement
translatif) ; représenter cela par un schéma et préciser les effets de la transmission.

5) Le porteur souhaite mandater a Jimmy la tache d’encaisser le titre pour son
compte, proposer une solution en utilisant ce titre négociable, et pratiguement
comment cela s’exprime sur le titre ?

Traiter au choix une guestion
1) Discuter les recours dans le cas d’une Lettre de change. (Cas, Conditions,

exercice et Pertes des recours)
2) Quelles sont les ressemblances et les différences entre le cheques et la Lettre de

change?

Bonne Chance
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English

Mandatory cases: Answer the following questions

Amar > Marwan > Lara

1) State whether it is a bill of exchange or a check by justifying your answer and
give the definition of this security.

2) Indicate who is the drawer, the drawee and the beneficiary. State for the three
individuals whether they are debtors or creditors and towards whom.

3) Assume that the amount of the security is 2,000,000 Lebanese Pounds, and issued
today for a period of one month. Draw the title containing all mandatory
mentions.

4) Lara endorses the title to Walid who also endorses it to Youssef (Transferring
endorsement); Represent this by a diagram and specify the effects of the
transmission.

5) The holder wishes to mandate Jimmy the task of collecting the money on his
behalf, propose a solution using this negotiable instrument and practically how is
it expressed on the title?

Choose and answer one guestion
1) Discuss the recourses in the case of a bill of exchange. (Cases, Conditions,

Exercise and Loss of the right to recourse)
2) What are the similarities and differences between the checks and the bill of

exchange?

Good luck
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